
Pièces 3 Pièces

Superficie 33 m²

Référence ARMRAY

Prix 565 €

Peille
Maison à louer (06440)
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Située  dans  le  village  de  Peille,  maison  de  village  33,35m2,  sur  3  étages

comprenant au rez-de-chaussée un séjour, une cuisine, au R+1 : une chambre, un

dressing,  une  salle  d'eau  avec  WC,  au  R-1  :  une  chambre,  une  salle  d'eau  avec

WC et un dressing.La maison possède de bonnes prestations telles que : le double

vitrage,  un poêle à bois,  proche des commodités,  le  chauffage électrique et  l'eau

chaude électrique.Loyer : 550€ /mois + 15€/mois (eau froide).

Situated  in  the  village  of  Peille,  village  house  of  approx.  35  m2,  on  3  floors,

comprising  on  the  ground  floor  a  living  room,  a  kitchen,  on  the  first  floor:  a

bedroom, a dressing room, a shower room with WC, on the first floor: a bedroom,

a shower room with WC and a dressing room.The house has good features such

as double  glazing,  a  wood-burning stove,  close to  amenities,  electric  heating and

electric hot water.Rent: 550€/month + 15€/month (cold water).Translated with (free

version)

AGENCE REGIONALE

17 AVENUE DE LA VICTOIRE - 06320 LA TURBIE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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